



An unsere
Kunden und Lieferanten

3076 Worb, 1. Januar 2013
info@sturzenegger-fahrzeugbau.ch

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die Firma Sturzenegger AG Fahrzeugbau ab 01.01.2013 eine neue Leitungsstruktur aufweist. Unser erklärtes Ziel ist es, den beiden jungen Partnern, Herrn Marco Luginbühl und Herrn Martin Wyss, die Firma in einigen Jahren zur alleinigen Führung zu übergeben. Zu diesem Zweck haben wir eine neue Gesellschaft gegründet. Die Firma nennt sich ab 01.01.2013 Fahrzeugbau Sturzenegger AG. Herr Luginbühl und Herr Wyss sind Mitglieder der neu gegründeten AG.

Für Sie als Kunde oder Lieferant ändert sich nichts, denn der Name Sturzenegger steht weiterhin für Zuverlässigkeit und Qualität. Alle Sturzeneggars arbeiten auch in der neuen Gesellschaft vollumfänglich mit, und mit der Aufnahme von Marco Luginbühl und Martin Wyss verfügt die Firma über noch mehr Kapazität. Ausser der kleinen Änderung in der Firmenanschrift bleiben sämtliche Adressen und betrieblichen Abläufe unverändert.

Dem bisherigen Mitarbeiter Martin Wyss gratulieren wir zum erfolgreichen Abschluss seiner Weiterbildung als Fachmann Fahrzeugbau mit eidg. Fachausweis.

Wir freuen uns auf eine interessante Zukunft.

VR und Geschäftsleitung

STURZENEGGER AG
Fahrzeugbau

Neue MWSt.-Nr. ab 01.01.2013: CHE-293.839.511

Sturzenegger AG[1].doc